
16 de febrero del 2023
Acta

1.0 Bienvenida - Lucila Mendoza dió las gracias a todos y entregó su cargo expresando al nuevo presidente
que ocupará su puesto para que continúe con la responsabilidad de respeto hacia los demás, a escuchar las
voces de los padres y de que su trabajo sea lo más impecable posible siendo un buen líder, también dió
palabra a la nueva secretaria y a la vicepresidente. Lucy Vega dió la bienvenida entregando su puesto de
parlamentaria a la Sra. Adela Hernandez y dió la bienvenida a los nuevos oficiales. La Sra. Patricia
Mosqueda (Presidente) dió la bienvenida a todos los miembros e invitados dando las gracias a todos los que
votaron por ella, pidió una moción para comenzar la reunión siendo las 9:41am. Lorena Duran hizo la primera
moción y la segunda moción fue por Rosa Arana. Moción aprobada. La Sra.Patricia Mosqueda dió lectura a el
propósito del comité Latino PAC.

1.1 Normas – Por Adela Hernandez (Parlamentaria)
1. Por favor, Silenciar el teléfono.
2. Permanezca en silencio durante la presentación
3. Puede usar la opción de levantar la mano o escribir una pregunta en la sección del chat, o poner
su pregunta en las tarjetas que se le proporcionaron.
4. Si no es un miembro actual en el momento de la reunión, no puede votar, presentar mociones o
apoyar una moción. Se publicará un enlace para convertirse en miembro en la sección de chat.
5. Si está hablando, haga una pausa para la traducción.

2.0 Llamada de lista - La Sra. Daniela Olivares (Secretaria) dió la bienvenida a todos los asistentes. Pidió que
los presentes escribieran su nombre en el chat y la escuela a la que representan. Las siguientes escuelas fueron
representadas:

1. Cleveland – Rosa Arana, Kaila Garcia
2. El Dorado - Angeles Cortes

3. Edison - Lucia Vega
4. El Dorado - Angeles Cortes

5. Franklin - Angelina Aranda, Lorena Duran, Ángeles Cortes, Maricela Nuñez.
6. Grunsky - Sandra Arreola

7. Kennedy- Karen Silva.
8. Henry-Blanca Olivera

9. Hoover - Francisca Vargas.
10. Hong Kingston - Ana Saucedo, Lorena Duran, Erika Gragg, Daniela Olivares.

11. Marshall - Francisca Vargas,
12. McKinley -Francisca Vargas.

13. PYA -Merlo – Angelina Aranda, Lorena Duran, Angeles Cortes



14. Rio Calaveras – Mayra Gazcon
15. San Joaquín - Adela Hernandez, Mayra Gazcon.

16. SECA - Verónica Merino
17. Weber - Lucila Mendoza, Verónica Merino, Patricia Mosqueda, Daniela Olivares.

Un total de (24) padres representantes e invitados presentes. Estuvo también presente. Además, el personal del
Departamento del Centros de Recursos Familiares: Stephanie Zulueta, Enlace de Padres, Maggie Canela, Enlace
de Padres, Nasya Castanon, Asistente Administrativa. También, Alisia Lopez, Intérprete; Dr. José Cárdenas,
Especialista de Programas de Consejería, Keisha Gonzalez y Julyssa Cisnero presentadoras y representantes de
CWA. En total estuvieron presentes (31) en la reunión.

3.0 Cambios a la agenda - La Sra. Sandra Arreola (Vicepresidente), agregó en la sección 8.0 en Anuncios, el
8.3 Recomendaciones acerca de reuniones en persona en lugar de zoom, y el 8.4 invitación de los
Afroamericanos a la Feria Educativa. Pidió dos mociones para hacer los cambios a la agenda, la primera moción
fue hecha por Lucía Vega, secundada por Lucila Mendoza, todos estuvieron a favor.

4.0 Lectura y Aprobación del Acta- La Sra. Daniela Olivares (Secretaria) dió 3 minutos para que se leyeran las
minutas del 17 de Noviembre del 2022. Estas fueron aprobadas, la primera moción fue por Lorena Duran
secundada por Blanca Olivera. Todos estuvieron a favor, nadie en contra. Se dieron otros 3 minutos para que se
leyeran las minutas de la reunión del 28 de Noviembre del 2022. Estas fueron aprobadas, la primera moción fue
dada por Lucía Vega y la segunda moción fue por Lorena Duran.

5.0 Negocios anteriores - No hubo negocios anteriores.

6.0 Nuevos Negocios -

6.1 Cambio en los Reglamentos - Patricia Mosqueda, (presidente), informó de un cambio en los
reglamentos en el artículo VII, sección 4, La sugerencia de Francisca Vargas fue la siguiente: Que los
funcionarios tienen el compromiso y responsabilidad de asistir en persona a todas las juntas generales.
Sandra Arreola (vicepresidente) dió lectura al nuevo artículo y pidió moción para aceptar la nueva
sugerencia, la primera moción fue hecha por Lorena Duran y la segunda por Rosa Arana (El oficial
tendrá la oportunidad de agregarse a la junta vía Zoom en caso de problemas de salud).
Lucy Vega preguntó, si alguno de los oficiales falta más de dos ó tres veces se removera del cargo o que
sucedería?
Sandra Arreola (Vicepresidente) respondió que tendrán tres oportunidades.
La sra Lucila Mendoza hizo el comentario que todo el comité es nuevo y que por favor les tuvieran
paciencia.

6.2 Departamento de Consejería – El Dr. Jose Cardenas, consejero escolar y especialista de
programas compartió con nosotros que febrero es el mes CTE (carrera técnica) y también el mes de
historias de los Afroamericanos, habló de que los consejeros han estado pasando mucho tiempo con los
estudiantes, compartió una gráfica de tres niveles de consejería y se enfocó en el primer nivel ya que en
este nivel se enfocan en trabajar con todos los estudiantes en general. Explicó que los consejeros están
trabajando con el programa Xello, un programa que se puede utilizar desde Kinder hasta el grado 12.
Este mes se están enfocando en los grados tercero, cuarto, quinto y noveno. En el tercer grado se están
enfocando en el interés del estudiante, en el cuarto grado en enfoque es en las habilidades del estudiante,
en el quinto grado de estan enfocando en aprendizaje y éxito futuro, y en el noveno grado explorando las
carreras porque están empezando la secundaria y de esta manera puedan darse una una idea que es lo que
les gustaría hacer.



Este mes también nos enfocamos en la semana nacional de consejeros escolares del 6 al 10 de Febrero,
enseñando a nuestros estudiantes a soñar en grande al mismo tiempo los escuchamos y los motivamos ya
que muchos de ellos no tienen quien los motiven en sus estudios, es por esto que nosotros estamos para
motivarlos.

También compartió que la semana pasada tuvieron una celebración que toma lugar cada año, este es el
tercer año que se selecciona a un consejero escolar del distrito. Compartió un video de los consejeros que
fueron nominados, y otro video mostrando al ganador que fue la señora Barbara Green.

Habló también de las nuevas formas de registración, y como este año invitaron a todos los estudiantes de
octavo grado a visitar las cuatro secundarias, las cuales los recibieron con actividades que se ofrecen en
ellas, dándole a estos estudiantes opciones para elegir a la Secundaria que deseen asistir.

Compartió que tendrán talleres para padres con hijos de las edades de 5 a 10 años llamado soluciones
cariñosas, del 24 de Febrero a Mayo 5 (Cada viernes) de 4:00- 6:00 pm. Se tiene que registrar para asistir.

Se tendrá otro taller “Parent Project” para padres con hijos de 6to a 12vo grado será un programa virtual
del 23 de febrero a mayo 4, de 5:00 - 7:00 pm. (cada Jueves, y hay que registrarse).

También nos informó acerca del “Race to Complete” que es acerca de las aplicaciones de ayuda
financiera hasta ahorita un total de 47% estudiantes han completado sus aplicaciones y un 55% las han
enviado pero necesitan más ayuda para completarlas.

Para las aplicaciones de Cal grant la fecha de vencimiento es el segundo de marzo. Compartió el
calendario de los lugares y fechas donde se estarán ofreciendo ayuda con las aplicaciones, tienen el total
de 136 consejeros escolares para asistir a un total de 36,000 estudiantes. También compartió que hay
más de 100 becas locales en las que los estudiantes pueden aplicar y recibieron más de 680 aplicaciones
y están trabajando en recaudar más becas, Dió las gracias por la invitación a nuestra reunión y por la
oportunidad de compartir.

Patricia Mosqueda pidió una moción para extender la reunión a abierta, Lucy Vega dió la primera moción,
Blanca Olivera la secundó, todos estuvieron a favor siendo la moción aprobada.

6.3 CWA - Keisha Gonzalez, Julissa Cisneros Se presentaron y compartieron información sobre el
departamento de CWA y que es lo que hacen. La Sra Gonzalez comenzó con la siguiente pregunta
¿Cuántos días usted cree que su hijo/a puede faltar a la escuela? Los comentarios fueron variados desde 0
faltas hasta 5.

Compartió que tenemos 180 días en el calendario escolar y si el estudiante falta 10% o más en el año
escolar que serían 2 o 3 días al mes, este estudiante se considera un estudiante con ausencia crónica.
Ilustró la ausencia de un estudiante con un ejemplo de un rompecabezas de 180 piezas, si a este
rompecabeza le faltaran 20 piezas, ¿Cómo nos sentiríamos frustrados al no poder completar la imagen?
Así se sentiría su Hijo/a cuando le faltan piezas a su educación.

Es importante que su hijo/a esté presente y a tiempo en su sitio escolar, la ley nos dice que todo el
estudiante entre la edad 6 y 18 de edad está sujeta a educación obligatoria y de tiempo completo. La ley
también dice que si el estudiante tiene tres faltas sin ninguna excusa válida se categoriza como ausente
habitual, y al acumular faltas se generarán cartas a los padres. La primera carta se genera con los 3
primeros días de ausencia, la segunda a los 6 días y la tercera a los 9 días. Estas cartas son generadas por



el sistema escolar tomando en cuenta lo que las escuelas reportan, también explicó el proceso de cuales
ausencias son justificadas y las cuales no, compartió que usted tiene un máximo de 5 días para justificar
la ausencia de hijo/a. Nos recordó que las vacaciones de familia nunca son justificadas. Nos recomendó
que sea específico cuando notifique la ausencia de su hijo/a al sitio escolar para que las ausencias sean
anotadas correctamente. Explicó que después de los nueve días usted recibirá una carta del departamento
de CWA donde le asignan una fecha y horario para una reunión con un grupo para recomendaciones.
También informaron que si el estudiante llega tarde 30 minutos o se va de la escuela 30 minutos antes de
que se termine el horario escolar esto se considerará falta. Se dio tiempo para preguntas y respuestas. Se
hicieron las siguientes preguntas:
* Durante la hora de receso en la escuela, ¿cómo puede el estudiante elegir entre ir a comer o ir al baño
ya que la línea en ambos lados es muy larga? R= Se les recomienda hablar con el director de la escuela.
*¿Se necesita comprobante para asistir a un funeral de un familiar? R= No, solo informen a la escuela
que es por ese motivo, cada tipo de falta tiene un código específico. Nuestro departamento solo recibe el
código, no documentos que usted entrega a la escuela, esos quedan en la escuela.

Nos recordó que el departamento está para ayudar y guiar, y que es solo con el propósito de que los
estudiantes sean exitosos.

7.0 Reportes-  

7.1 PAC- Reporte por Angelina Aranda siguiente será, Marzo 2, 2023 a las 5:30 pm

7.2 AABPAC – No Reporte

7.3 CAC – No Reporte

8.0 Anuncios -

8.1 Siguiente Junta de Latino PAC : Será en marzo 23, del 2023 a las 9:30 am.

8.2 Preparaciones para el cinco de mayo: Sandra Arreola hizo la invitación que se estarán reuniendo
todos los viernes en la hora del café para padres en el Centro de Recursos Familiares a las 9:30 am, para
empezar a organizar la celebración del cinco de mayo.

8.3 Recomendaciones acerca de Zoom.- Sandra Arreola (Vicepresidente ) clarificó que no se está
tratando de eliminar las juntas vía zoom, simplemente es que habrá varios talleres que los miembros han
pedido que se tendrá que estar presente, por ejemplo las clases de primeros auxilios y el uso del
extinguidor para incendios.

8.4 Invitación de parte de los Afroamericanos.- Sandra Arreola ( Viceprecidente ) hizo la invitación
para La feria de Educación Afroamericano para febrero, 24 de 4:30-6:30 en el Centro de Recursos
Familiares.

La Sra. Alicia Rico pidió la palabra para poder compartir que asistió a una ceremonia en honor a
estudiantes del noveno grado en la escuela Franklin donde los consejeros estuvieron presentes y habló de
la importancia en que los padres estén involucrados en la educación de los hijos.
También preguntó si la siguiente reunión de Latino Pac se pospondría ya que se tendrá en la fecha que se
tienen las conferencias de CABE. Los oficiales pidieron tiempo para platicar sobre ello e informarán a
los miembros de la decisión que tomarán en un transcurso de 24 horas.



9.0 Cierre- La Sra. Patricia Mosqueda (Presidente), pidió una moción para concluir la reunión a las 11:54 am.
La primera moción fue hecha por Rosa Arana, y Francisca Nayola la secundó. Todos estuvieron a favor, nadie se
opuso, la moción se aprobó.

Aprobación/fecha Aprobación/fecha

_______________________ _____________________

Family Resource Centers/ Centros de Recursos Familiares
Maggie Canela ∙ Nasya Castanon ∙ Jessica Griffin-Brown ∙ Robert Olivarez Jr ∙ Motecuzoma Sanchez ∙ Pamela Walker ∙ Stephanie Zulueta


